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Nach Zeitungsberichten stehen die Pfeiler der Brücke der Nutheschnellstraße bisher einem 
vollständigen zweigleisigen Ausbau der S-Bahn-Strecke zwischen Potsdam Hauptbahnhof und S-
Bahnhof Babelsberg entgegen. Nunmehr hat der Landesbetrieb für Straßenwesen einen Neubau 
dieser Brücke gestartet.

Ich frage den Oberbürgermeister:

1. Wird der Brückenneubau der Nutheschnellstraße über die Bahngleise zwischen Potsdam 
Hauptbahnhof und S-Bahnhof Babelsberg durch das Land so errichtet, dass diese einem 
vollständigen zweigleisigen Ausbau der S-Bahn-Strecke zwischen Potsdam und Babelsberg 
zukünftig nicht mehr im Wege stehen wird?

gez. Jens Dörschel
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